



2.6.3

令和2年	6月	3日
午前・午後	3時	35分受領

南山城村 議会議長

梅本 章一 様

令和2年 6月 3日

南山城村議会議員 齋藤 和憲



一般質問通告書

次の通り通告します

質問事項	質問の要旨	質問の相手
1、新型コロナウイルス感染症対応について	<p>今回の新型コロナウイルスの感染者は村内にも出たが、村ホームページなどでいち早く知らせるなど早い対応で、その後の広がりはなかった。また、マスクの迅速な配布や早期の特別定額給付金の給付など、職員と力をあわせ府内でも先進的な取り組みが行われた。この対応に敬意を表したい。緊急事態は全国的に解除されたが、村の産業の落ち込みや、第2波感染拡大の懸念などまだ安心はできない。そこで質問する。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 村内の休業要請への事業者支援状況を確認したい。 ② お茶農家や商工業者への村対応を確認したい。 ③ 村の子供たちの未来を見守ることは議員として重要な仕事だ。教育委員会が統合され連合議会扱いとなっているので、村の議会では議論できない。しかし、今回のコロナ禍の状況の中で3ヶ月の学校休校で保護者や子どもたちは大変なストレスをためている。さらに子どもたちの学習保障の課題も生じている。また、5月11日には不審者情報も小学校のHPに出ていた。このような状況に村民を守る立場として、村ではどのような対応されるのか確認したい。 	村長
2、村の開発について	<p>①まず、メガソーラー開発について。NT住民が散歩途中に、開発現場をみてこんなに山を崩すのかと驚いていた。しかし、最終開発はこの程度ではない。現在の開発問題点を確認したい。</p> <ul style="list-style-type: none"> ①-1 再三、押原村道横の沈砂池からの泥水が流失している。その都度村に対応を要望して来た。村も業者へ指導していると聞いているが、依然改善されていない。なぜか。 ①-2 村道、里道、河川（用水路）など、業者との協議状況を確認したい。 ② 菌床シイタケ工場について。前村政が村の一等地の農地を潰し、一億円近い一般財源をつぎ込んで企業誘致して3年が経つが、そこにはまだ何の動きもない。そこで質問する。 ②-1 トレードのキノコ工場建設開業の進捗状況を確認したい。 ②-2 当初、今年3月が稼働予定だったはずだが、現状では稼働まで後3年かかると聞く。村としての対応を聞きたい。 ③ 「道の駅」ホテルについて確認したい。 ③-1 当初計画ではオープンまであと約半年となった。雇用など具体的な内容は企業と確認できているのか。 	村長

質問事項	質問の要旨	質問の相手
	<p>③-2 コロナ禍の中で、インバウンド需要など村としてどう見ているか確認したい。</p>	
3、公共交通の実証実験について	<p>コロナ禍で公共交通実証実験が止まっている。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① コロナ禍での運行中止までの「村タク」などの各交通の利用状況、及びアプリでの1日平均の予約件数を確認をしたい。 ② NT内の自由乗降や路線変更の意見が出ている。対応できないか。 ③ 現状では実証実験データは十分とれていないと思う。このような中で、コミバスの廃止を打ち出していいか心配だ。これから公共交通の将来像を確認したい。 	村長

(注) 1 質問の要旨は、具体的に記載してください。（議員必携154ページ）
2 質問の相手は、村長、行政委員の長または監査委員とします。